
木次図書館の公衆電話について 

提 案 

お世話になっております。 
表題の木次図書館の公衆電話についてですが、ここしばらく故障で不通となっているそうです。 
聞けばこのまま撤去の方針とのこと。 
昨今では公衆電話の設置自体が減っていることと、近くの町民体育館の公衆電話も故障が多くて困っている子がいます。 
図書館の公衆電話は中学生や小学生の連絡手段として利用されることも多いので、是非修理の上継続をお願いしたいです。 
また、万が一の災害時や緊急事態時の連絡手段として、今ある公衆電話を残しておいて頂けると、親としても安心な部分があります。 
ご検討、よろしくお願い致します。 

回 答 

木次図書館内にある公衆電話につきましては、現木次図書館の開館当初から設置されており 30 年以上を経過しております。修繕についても検討は
いたしましたが、非常に古い電話機であり、部品等も既にないことから、修繕はできないとの回答をいただいております。新規に整備しますとＮＴ
Ｔと同程度の機器で 10 数万円程度の経費がかかり、維持管理についても年間 4 万円程度必要となります。 
こうしたことに加え、近隣の木次体育館等にＮＴＴ設置の公衆電話があることも踏まえ 
て、新規の整備については考えていない状況です。 
万が一の災害時や緊急事態時の連絡手段として公衆電話を利用できるのではとのご意見もありましたが、開館中に災害や緊急事態が発生した場合
におきましては、館内で連絡を取れる体制を取らせていただきます。 
 なお、やむを得ず小中学生から保護者等に連絡を取りたい場合などには、カウンターまでご相談ください。 
木次図書館周辺には、NTT 西日本の公衆電話が 2 箇所設置されています。 
① 木次体育館（屋外）1 台 
② 中国電気保安協会木次出張所（屋外）1 台 
使用が可能であることを確認しておりますので、ご不便をお掛けしますが周辺の公衆電話をご利用いただきますよう、何卒ご理解とご協力をいただ
きますようお願い申しあげます。 

（回答部署 教育委員会社会教育課） 

 


